

Onet-le-Château

Adrien Charron s'illustre lors de la Semaine de l'écriture



Le collégien a remporté le 2^e prix dans la catégorie des 13-16 ans.

Adrien Charron, élève de 4^e au collège public des Quatre-Saisons, a décroché le 2^e prix du concours national la Semaine de l'écriture dans la catégorie des 13-16 ans.

Un concours d'écriture, initié par l'Union professionnelle de la carte postale (UPCP), le ministère de la Culture et sous le patronage de Patrice Laffont.

En quelques lignes et sur une carte postale, le candidat a dû faire passer un maximum d'émotions et de souvenirs. C'est à ses grands-parents que le jeune Adrien a choisi de s'adresser. Quelque 5 000

élèves ont participé à ce deuxième concours national, dont l'objectif premier est de valoriser l'écriture à l'heure des nouvelles technologies.

Vendredi soir, avec une fierté non dissimulée, le principal du collège, Alain Gros, et son professeur de français, Isabelle Cagé-Carcenac, n'ont pas manqué de féliciter Adrien Charron, entouré pour l'occasion par ses parents, des camarades et de nombreux professeurs.

Le lauréat a remporté un lot de cartes postales, un calendrier ainsi qu'un stylo de marque.